

世界自閉症啓発デー in Hakodate に参加しました！

毎年4月2日は国連が定めた世界自閉症啓発デーです。この日には、世界中のランドマークがシンボルカラーのブルーにライトアップされ、様々なイベントを通じて世界中の人々が自閉症について知り、考え、話し合っています。函館地域でも2013年から実行委員会を組織してイベントを開始。五稜郭タワーのブルーライトアップをはじめとして、幅広い方々に自閉症について関心をもってもらいたくためのイベントを開催しています。

函館では、五稜郭タワーがブルーにライトアップされ、その点灯式の様子がYouTubeでライブ配信されました。森、鹿部、七飯、八雲と中継を結んで、道南各所でのライトアップの様子見られました。八雲町は町長を招いてシンフォニーの建物をブルーにライトアップし、利用者とともにお届けしました。

第11回自閉症啓発デー・アート展が、2024年3月30日（土）～4月2日（火）函館市芸術ホール・B1 ギャラリーで開催されました。

この展覧会は、その名に“自閉症”の文字を冠してはいますが、作品の募集時にアーティストの障がい種はもちろんのこと、障がいの有無自体を問いません。また、作品を選別せずに応募された全作品を展示しています。それは、すべての人たちのそれぞれの生き方が認められる社会を築いていきたいという願いの象徴であると同時に、いろいろな人たちのいろいろなアートとの向き合い方をそのまま受け止め、そのこと自体を一つの表現として皆様と共有していこうという試みです。

八雲シンフォニーの利用者も数年前より出展しており、今年は12名のアーティストの作品が芸術ホールに展示されました。展示の様子を函館まで見学に行き、ご自分の力作が丁寧に展示されているのが嬉しそうでした。せっかくの作品を八雲町の皆様にも見てもらいたく、5月にはシルバープラザで展示会を開く予定ですので、是非足をお運びいただくと嬉しいです。このようなイベントや活動を通じて、自閉症や障がいのことを知る機会になったり、理解が深まる事を願います。



点灯式の様子は
こちらから見られます！
2024年を選んでね！

自閉症啓発デー見学写真



新職員紹介



大内陸久



細越海斗



小室 育恵

・3月採用 大内陸久
・4月採用 小室育恵、細越海斗
3名が採用されております。
どうぞよろしくお願ひ致します。

冬期間お休みしていた、SENTOMARUシェが4月から再開しました！！毎月、第2土曜日
13:00~15:00、SENTO駐車場にて開催しています。調理がすぐできるように加工された
お魚や、旬なお野菜、パン、大漁旗バックなどを販売しています。今の時期は、世界一おい
しい政田農園のイチゴ、森岡農園の軟白ねぎがおすすめです。4月のMARUシェで初登場した、
地元野菜使用の手作り冷凍餃子は好評でした。次回は、5月11日(土)開催です。その時の旬
なものに出会えるので、ぜひ一度のぞきにいらしてください！！



ファイン活動紹介



4月1日は放課後デイサービス「ファイン」開設1周年のお祝い会をファインで開催しました。

当日は、去年4月～今年3月までの活動写真をスライド形式で振り返り。子供たちは特製パフェを食べつつどんな活動をしたか元気に振り返っていました。今回は職員で司会進行を行いました。来年は司会進行も子供達で分担してやりたいと思います。



利用状況について

2024年4月現在

○シンフォニー
合計46名

○ぐるーぷほーむホッと
合計17名(内サテライト3名)

○えがお
合計55名

○ファイン
児童 4名

シンフォニー公式LINEの開始(引き続きのお知らせ)

「元気村ジャーナルを月1回配信をしていきます」

公式LINEにて配信を考えておりますので、是非皆様ご登録の程よろしくお願い致します。

また、ホームページにも掲載致しますので、LINEをしていない方はそちらをご覧頂ければと思います。

※元々発行していた、元気村通信が元気村ジャーナルにリニューアルしました。



公式LINEのQRコード



HPのQRコード